

No. 34609

March 27, 2014

Le 27 mars 2014

Coram: McLachlin C.J. and LeBel, Abella, Rothstein, Cromwell, Moldaver, Karakatsanis and Wagner JJ.

Coram : La juge en chef McLachlin et les juges LeBel, Abella, Rothstein, Cromwell, Moldaver, Karakatsanis et Wagner

BETWEEN:

ENTRE :

Diane Knopf, Warden of Mission Institution and Harold Massey, Warden of Kent Institution

Diane Knopf, directrice de l'Établissement de Mission et Howard Massey, directeur de l'Établissement Kent

Appellants

Appellants

- and -

- et -

Gurkirpal Singh Khela

Gurkirpal Singh Khela

Respondent

Intimé

- and -

- et -

Canadian Association of Elizabeth Fry Societies, John Howard Society of Canada, Canadian Civil Liberties Association and British Columbia Civil Liberties Association

Association canadienne des sociétés Elizabeth Fry, Société John Howard du Canada, Association canadienne des libertés civiles et Association des libertés civiles de la Colombie-Britannique

Interveniers

Intervenantes

JUDGMENT

JUGEMENT

The appeal from the judgment of the Court of Appeal for British Columbia (Vancouver), Number CA038224, 2011 BCCA 450, dated November 9, 2011, heard on October 16, 2013, is dismissed without costs.

L'appel interjeté contre l'arrêt de la Cour d'appel de la Colombie-Britannique (Vancouver), numéro CA038224, 2011 BCCA 450, en date du 9 novembre 2011, entendu le 16 octobre 2013, est rejeté sans dépens.

However, Mr. Khela is now lawfully incarcerated in Kent institution and is not, therefore, to be returned to a medium security facility at this time.

Monsieur Khela est toutefois maintenant légalement détenu à l'Établissement Kent et ne peut en conséquence être renvoyé pour le moment dans un établissement à sécurité moyenne.

C.J.C.
J.C.C.